

ELECCIONES MUNICIPALES DEL CUARTO DISTRITO DE PARIS: El médico Jean François Moreau esta llevando una lista llamada “salud y cultura” sin ninguna etiqueta política.

La dialéctica es asada en la filosofía de "El HEXARGONAUTIQUE."

Once valientes candidatos y yo mismo, representantes del cuarto distrito de París, Ile-de-France, Francia, defenderemos e ilustraremos el humanismo francés en su versión de parisina a través la representación de los seis valores morales que son la realidad del hexágono: Libertad – Trabajo – Igualdad – Familia – Fraternidad – Pamatria¹. Son aquellos, con imperfecciones naturales de la condición humana naturalmente débil, que nos han llevado a tomar la decisión de investirnos que venimos de la sociedad civil en el terreno político municipal.

Nuestra campaña política no se apoyara de ningún partido político. Se hará mas bien sobre el terreno mismo y en Internet. No nos limitaremos a estudiar el mercado. Todos los días, a partir del 1ero de Febrero, estaremos en todos los lugares dónde querrán escucharnos y hablarnos sobre el cumplimiento de la ley con respecto a la igualdad y a la libertad de expresión.

La mediocridad intelectual del discurso político electoral profesional está siendo criticada. Nos impide, a nosotros franceses, comenzando por los parisinos, de conquistar el universo espacio-temporal del siglo 21. El mundo, que le guste o no Francia, espera mas de nosotros que una simple pretensión de querer ser el ejemplo de la virtud universal por la cual vivimos con una certitud aun que Louis XV perdió la guerra de Sietes Años y Napoleón en Waterloo o que Bismark venció la guerra de 1870 y Hitler la de 1939-40.

¹ Quiero crear una palabra nueva que significa la necesidad de mezclar la madre y el padre

Las lenguas influenciadas por la latinidad, el ingles y el español son las más habladas en el mundo. Puedo hablarlas y tengo contacto con personas que lo practican alrededor del planeta, que he conocido gracias a Internet. Aprendámoslas ya que el futuro pertenece primero a los poliglotas que hablan bien su propio idioma y lo exportan sin arrogancia.

Después de tres fracasos en 30 años de la candidatura de París a la organización de los Juegos Olímpicos y la intensificación del fenómeno de "French bashing²", Paris tiene sólo dos activos de valor internacional para evitar que se convierta en los suburbios del sur de Londres: Hotel-Dieu y su sede internacional de la UNESCO. Desgraciadamente, los dos pasan por una gran crisis que podría matarlos.

Hotel-Dieu esta situado en el 4to distrito ya que nació al mismo tiempo que Notre-Dame de Paris: son gemelos, símbolos de la lucha milenaria de los parisinos contra la miseria del cuerpo y del alma. Este viejo hospital del continente europeo, entonces del mundo, se ha vuelto con el tiempo el símbolo del Hospital al servicio de la Salud humana, para mejorar la medicina clínica y científica, de más en más eficaz pero cara.

¿Acaso los políticos profesionales tienen miedo de hablar de la salud de los Parisinos? Su silencio es elocuente. ¿Como van a tratar el futuro incierto de Hotel Dieu, capaz de destruir la carrera de la directora general de la Asistencia Publica-Hospitales de París (AP-HP) ? Con la lista que estoy construyendo, quiero oponerme a toda manipulación demagoga de este ícono "*hausmannienne*" destruyendo el veneno.

¿Porque el Hotel Dieu de Paris debería convertirse en el primer Templo universal dedicado a la Salud y a la Cultura juntos? Porque ya

² "*French bashing*" se dice en ingles y en frances par llamar ataques denigrantes automáticas a Francia con una énfasis sobre la lengua francesa.

no hay una definición oficial de la Salud al interior mismo de la Organización mundial de la Salud. Busquen en la pagina internet de la Organización Mundial de la Salud (OMS/WHO), todos los idiomas mezclados, no encontraran ninguna definición! La bella definición de 1949 a simplemente desaparecido. Era, sin embargo, muy fácil de enseñar en el colegio. No ha sido remplazada y no hay que sorprenderse de que todo los políticos digan que la salud esta decayendo en el mundo entero, diciendo que *“la salud no tiene precio pero tiene un valor económico”*.

Observemos la realidad sanitaria en frente:

- 1) **El problema de la Salud Física en el siglo 21 es la inevitable « **senilización** » de la humanidad con mas y mas humanos llamados a vivir 100 años.**
- 2) **El problema de la Salud Mental es el impacto de las búsquedas genéticas e neurocientíficas sobre el desarrollo de la inteligencia de los seres humanos desde la procreación.**
- 3) **El problema de la Salud Social es la coexistencia pacifica de individuos fácilmente manipulables cuando no están solos y están excitados con impulsiones espontaneas o inducidas por mensajes infra-liminales extrínsecos.**

La catedral de Notre Dame de Paris, entonces el 4to distrito, es el centro geográfico laico de Paris. El boicot de l'UNESCO³ por los Estados Unidos y Israel asfixia el Distrito General de Paris, al igual que contra el idioma francés como lengua oficial de la ONU. El ingles se volverá la lengua oficial unica si Paris y el Palacio del Elysée no toman las cosas en mano.

La Unesco es la Cultura. ¡Las orillas del Sena son clasificadas como Patrimonio Mundial, mientras que el Hotel Dieu, contrariamente a

³ Organización de las Naciones Unidas por la **Ciencia**, la **Educación** y la **Cultura**.

Notre Dame, no esta ni clasificado ni registrado como parte de los monumentos históricos! No hay Salud, especialmente social, sin **Cultura**. La Medicina, siendo también un Arte, se ha vuelto una **Ciencia** liada a la biología, a la sociología, y al origen de una tecnología y de una arquitectura.

La salud debería enseñarse durante toda la vida, y la Educación es la primera misión de la Unesco que se ha dotado de dos sitios UniTwin casi desconocidos en Francia.

Unamos la OMS/WHO y la UNESCO que la mayoría del tiempo se ignoran, alrededor de acciones permanentes en el Hotel Dieu de Paris, transformándolo en un templo laico de la salud y de la cultura. Inscribámoslo en el patrimonio mundial de la Unesco. Dejemos de soñar de la bella época durante los años locos cuando se evoca la ciudad de Paris.

El siglo 21 es el momento de tomar decisiones para cambiar la civilización, entre la robótica esclavista y la humanidad en expansión armoniosa con todo su potencial físico y mental. La buena salud del mundo, y entonces de la Paz, dependen de aquello.

¡Se puede comenzar en Paris via el cuarto distrito!

Jean-François Moreau - Traducción, Bárbara Velásquez.
domingo 2 de febrero de 2014 .